



Wachstum durch Innovation und professionelle Kundenbetreuung „Ihr starker Partner im Bereich Melktechnik im Landkreis Ostallgäu“



Ursprung für die Firmengründung waren Erkenntnisse von Fritz Happel in seinem landwirtschaftlichen Betrieb im Allgäu. Er stellte Anfang der 60er Jahre fest, dass sich das Maschinenmelken in ganz wesentlichen physiologischen Punkten vom natürlichen Kalbsaugen unterscheidet.

Die erste Patentanmeldung 1964 und erste Konstruktionen einer neuen Melktechnik waren Grundstein für die Firmengründung der Firma System Happel GmbH im Jahre 1976. Im Jahre 1977 trat Sohn Werner Happel in die Firma ein.

Der Vertriebsstart begann eigentlich nicht im Ostallgäu, sondern in der anspruchsvollen Schweiz, die schon 1978 Zellzahlgrenzwerte von 350.000 für die Ablieferungsmilch vorschrieb. Die Schweizer Kunden schätzten von Anfang an das „Happel Melken“.

Aufgrund der positiven Resonanz bei den Kunden hatte sich der schweizerische Verband der landwirtschaftlichen Genossenschaften entschlossen, das Happel Melk-System mit VE Technik, (Vakuum-Entlastung) als einzige Melkmaschine in ihr Produktprogramm aufzunehmen.

Mitte der 80er Jahre begann der Vertrieb in Deutschland und Österreich. Die immer höheren Anforderungen an die Milchqualität haben auch Milchbauern in Deutschland und Österreich hellhörig werden lassen bezüglich des „scheinbar kleinen Unterschiedes beim Melken“ - der Vakuum-Entlastung. (VE)

Mit über 50 Patentanmeldungen im Bereich Melken gilt Happel als eine der innovativsten Firmen in der Melktechnikbranche.

Heute vertrauen inzwischen ca. 4000 Milchviehhalter auf die schonende Vakuumentlastung (VE) - Melktechnik von System Happel. Diese natürliche Art und Weise des Melkens ist nicht verwunderlich, denn: „je länger eine Kuh gesunde Milch produziert, umso wirtschaftlicher ist sie.“

Die Firma System Happel ist mittlerweile einer der wichtigsten internationalen Hersteller von Melktechniken. Geschäftsführer Edwin Kolsteeg kann mit Recht stolz auf sein Happel Team sein. Die 21 Mitarbeiter sind heute verantwortlich für Lieferungen nach Japan, USA, Russland etc., wobei das Allgäu für die Firma durch 'Happel Melktechnik Süd' ein wichtiges Kerngeschäft ist und bleibt! Ganz gleich, ob es sich um eine detaillierte Stallplanung, die Lieferung eines energiegünstigen Kühlanks, die ausführliche



Beratung einer Jungviehaufstellung oder um die Installation einer komplett neuen Melkanlage handelt.

Auch, wenn die Milcherzeuger sich für die neuesten Nachrichten über Neuerscheinungen und Einbauten im Bereich automatisches Melken interessieren, gibt es mit dem neuen, innovativen AktivPULS Roboter von System Happel eine vollintegrierte Komplettlösung, die sich deutlich rechnet.

Service- und Kundenbetreuung werden bei der Firma ganz gross geschrieben und von den Kunden sehr geschätzt. Darauf sind die Ostallgäuer besonders stolz, schon 40 Jahre lang!

einfach besser

www.system-happel.de

DAIRY-FARM-SOLUTIONS



Pro-FEED°
Pro-ROB°
Pro-COOL°



NEU



KONVENTIONELL

HERDEN-MANAGEMENT



BRUNSTERKENNUNG



TIM Der neue™AktivPuls Robot - ab jetzt lieferbar!

- Einzel-Box
- Doppel-Box

Spezielle
Einführungskonditionen!

- Positionserkennung
- Fressüberwachung
- Brunsterkennung
- Steh- und Liegeverhalten
- Mit 3 Jahren Herstellergarantie



MÜHLWEG 4, 87654 FRIESENRIED
TELEFON: +49 (0) 8347 920 3440

Gebietsverkaufsleiter:
Herbert Karg,

Telefon +49 (0) 172 329 0063

Verkaufsberater:
Georg Schnatterer,

Telefon +49 (0) 171 227 4348

Kühlung- & Herden-Management:
Martin Meier,

Telefon +49 (0) 151 613 73753

H.M.S.
Happel-Melktechnik-Süd

info@system-happel.de